

Lors de son Assemblée Générale du 5 mars dernier, notre association

a décidé, à l'unanimité, d'adhérer à l'association de solidarité "*D'ici et d'ailleurs*"

destinée à venir en aide aux personnes en situation de précarité, et plus particulièrement

à l'accueil et à l'accompagnement de réfugiés syriens dans le Florival.

Vous souhaitez peut-être adhérer à titre individuel afin de mieux soutenir cette belle initiative :

nous avons donc le plaisir de vous transmettre en lien le bulletin d'adhésion qui vient de nous parvenir.

Il vous transmettra toutes les informations nécessaires et vous permettra de proposer,

le cas échéant, vos différentes disponibilités et compétences.

[Vous pouvez télécharger le bulletin d'adhésion ICI](#)